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Июньский выпуск традиционно посвящен выпускникам ОМЛ

Мы желаем всем тем, кто заканчивает обучение в 2022 году,  

профессиональных успехов, счастья и удачи на жизненном пути!
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- Расскажите про Ваших друзей из 
ОМЛ.

Кристина Безденежных: Все мои 
одногруппники - мои друзья. Каждый 
придет в трудную минуту и подаст руку 
помощи. Все они добрые и отзывчивые.

Анастасия Жила: Колледж подарил 
мне очень хороших близких подруг, 
с которыми, я уверена, мы будем об-
щаться и после его окончания.

Екатерина Андреева: В ОМЛ я на-
шла много друзей, считаю их очень 
классными и творческими, со многи-
ми у меня совпали интересы, юмор и 
стиль общения. Думаю, именно поэто-
му мы хорошо сдружились.

- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его 
так любите?

Анастасия Жила: Моим любимым 
предметом в колледже является фи-
зика. Благодаря преподавательнице 
Алине Витальевне она стала одной из 
самых легких и интересных дисциплин.

Кристина Безденежных: Я не могу 
выделить какой-то отдельный предмет, 
так как каждый предмет по-своему ин-
тересен. Каждый преподаватель любит 
свой предмет и преподносит всю ин-
формацию по-своему. 

Екатерина Платонова: Очень боль-
шой выбор, сложно остановиться на 
одном предмете. Каждый из них был 
по-своему увлекательным. 

Екатерина Андреева: Мой любимый 
предмет - астрономия. Меня всегда 
интересовали темы, связанные с кос-
мосом и вселенной в целом. Препода-
ватель очень интересно излагала мате-
риал, и во время уроков всегда царила 
приятная атмосфера.

- Какие преподаватели Вам запом-
нились и почему?

Екатерина Платонова: В целом, 
все преподаватели достаточно инте-
ресно проводили уроки, особенно на 
проф. предметах. Увлекательно было 
узнавать о фотографии всё больше и 
больше. 

Екатерина Андреева: Не могу ко-
го-то выделить, потому что ОМЛ – это 
такое место, где каждый преподава-
тель остается в вашем сердце надолго. 
Каждый из них запоминается. Да, все 
с разными характерами и требовани-
ями. Главное, это целая большая ко-
манда замечательных и понимающих 
людей.

Кристина Безденежных: Сложно 
выделить кого-то одного. Ведь все они 
разные, каждый со своим подходом 
к обучающимся. Я надолго запомню 
учительницу английского языка Ма-
рию Вадимовну, ее уроки даже в тя-
желые дни поднимали настроение и 
наполняли душу радостными светлыми 
чувствами. 

- Что интересного было на уроках и 
на практике?

Екатерина Платонова: Оооднознач-
но Светлана Фёдоровна и её рассказы 
о Майкле Джексоне!

Анастасия Жила: И на практике, и 
на уроках были интересные темы. Но 
именно практика привлекала меня тем, 
что можно увидеть наглядный резуль-
тат проделанных трудов, проверить 
свои навыки и исправить ошибки. 

- Какое, на Ваш взгляд, самое луч-
шее мероприятие в ОМЛ?

Кристина Безденежных: Наверное, 
это Выпускной. Ведь это самый яркий 
праздник, который наполнен и радост-
ными, и грустными нотками. Радост-
ными, потому что выпускаются хоро-
шие специалисты и идут во взрослую 
жизнь. И грустными, ведь мы покида-
ем ещё один «дом».

Екатерина Платонова: Очень за-
помнилась «Кругосветка» на первом 
курсе, когда не существовало ещё ко-
видных ограничений, было, действи-
тельно, весело.

Анастасия Жила: На первом кур-
се мы с группой участвовали в «Кру-
госветке», это веселое и увлекательное 
мероприятие, которое оставило после 
себя море воспоминаний и эмоций. 

Екатерина Андреева: На мой взгляд, 
мероприятие «День первокурсника» 
было лучшим. В этот день обучающие-
ся первых курсов могли проявить свои 
творческие способности: танцы, пес-
ни, показать юмористические номера 
и многое другое. Самое важное - это 
мероприятие способствует сплочению 
коллективов групп.

- Расскажите о смешном или нео-
бычном случае, связанном с ОМЛ.

Екатерина Платонова: В стенах ОМЛ 
каждый день происходят смешные и 
необычные случаи, они все здесь не 
поместятся)

- Расскажите про самые сложные и 
самые лёгкие периоды учёбы.

Кристина Безденежных: Учеба ка-
залась сложной, казалось, ты не спра-
вишься. Наши преподаватели приходи-
ли на помощь и поддерживали в самые 
сложные периоды учебы. Самым слож-
ным периодом обучения для меня ока-
зался тот, когда я поняла, что нахожусь 
не на своем месте, изучаю не подходя-
щую мне профессию. После перехода в 
другую группу на специальность «Фо-
тограф» учиться стало намного легче 
и увлекательней. 

Екатерина Андреева: Самые слож-
ные периоды учёбы – это когда на-
ступает пора экзаменов и зачётов… 
Все начинают переживать, готовиться 
и пытаться успеть всё сдать в срок. 
А самые лёгкий период – это обыч-
ные учебные дни, потому что каждый 
учебный день, проведённый в ОМЛ, 
только в радость!Екатерина Платонова: 
Думаю, самые сложные периоды учё-
бы - это зачёты, экзамены, написание 
диплома... Хотя, наверное, просто мы 
больше переживали. Самые лёгкие - 
всё остальное время учёбы

- Ваши пожелания будущим студен-
там ОМЛ. 

Екатерина Платонова: Никогда не 
откладывать всё на последний момент, 
делать всё вовремя. 

Екатерина Андреева: Желаю всем 
студентам больше интересоваться 
своей специальностью, не ленить-
ся, никогда не опускать руки, а также 
уметь отдыхать. Удачи во всех будущих 
начинаниях!

Кристина Безденежных: Успехов в 
освоении своей профессии. 

Анастасия Жила: Будущим ученикам 
ОМЛ желаю пройти их студенческий 
путь с горящими глазами, не потерять 
искорку и заинтересованность в деле, 
с которым они решили связать свою 
жизнь, обрести ту поддержку и любовь, 
которой нас одарили наши учителя.
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- Расскажите про Ваших друзей из 
ОМЛ.

Юлия Щёголева: Мои друзья - это вся 
моя группа! Они замечательные люди, 
некоторых я знала ещё до лицея. За вре-
мя обучения все изменились в лучшую 
сторону, повзрослели, поумнели и стали 
по-настоящему классными!

Даниил Чугунов: Пирогов Даниил, 
Петренко Мария, Лысенко Александр, 
Ярослав Алексеев – классные ребята! 
Очень рад, что мы учились вместе.

Даниил Пирогов: Мои лучшие друзья 
все из моей группы - Александр Лысен-
ко, Даня Чугунов, Ярик Алексеев. Мне с 
ними повезло!

Виктория Мацак: Василиса и Лиза из 
222 группы, запомнились наши занятия 
в театральной студии ОМЛ. Там мы и 
сдружились.

- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его 
так любите?

Виктория Мацак: Обществознание, я 
сдавала его на ОГЭ, поэтому так люблю. 

Даниил Чугунов: Английский язык - 
мой любимый предмет, всегда им был, 
к тому же у нас вёл уроки прекрасный 
учитель - Мария Вадимовна Эуфер. Об-
ществознание я полюбил в ОМЛ благо-
даря замечательному учителю Ирине 
Сергеевне.

Даниил Пирогов: Мне понравилась 
физика, потому что уроки были очень 
интересные, я на них узнал много 
нового. 

Юлия Щёголева:  Я люблю все пред-
меты, потому что каждый преподаватель 
хорошо относился к своему делу, хоро-
шо учил нас.

- Расскажите о смешном или нео-
бычном случае, связанном с ОМЛ.

Юлия Щёголева: Мне очень понра-
вилась игра «Найди своего героя». 
Это было интересно, увлекательно и 
смешно!

- Какие преподаватели Вам запом-
нились и почему?

Даниил Пирогов: Алина Витальевна, 
очень хороший учитель, всегда помо-
гала, если у нас были проблемы.Юлия 
Щёголева:  Самой запоминающейся, на 
мой взгляд, была наша любимая Ирина 
Сергеевна. Не только потому, что она 
наш куратор. Её уроки проходили очень 
интересно и познавательно.

Виктория Мацак: Светлана Фёдоров-
на, её манера общения запомнилась 
больше всех.

Даниил Чугунов: Ирина Сергеевна, 
добрая отзывчивая, терпеливая, я бы 
еще рассказал, но это будет слишком 
долго!

- Что интересного было на уроках и 
на практике?

Даниил Чугунов: Знакомство с но-
выми одногруппниками: с ними было 
очень весело и круто учиться!

Виктория Мацак: В процессе обу-
чения запомнилось поведение нашей 
группы: мы были не совсем взрослыми 
и многое не осознавали, к сожалению.

Юлия Щёголева:  На практике инте-
реснее всего было стоять за станками. 
Это очень необычно, особенно для де-
вушек. Сам процесс обучения тоже был 
интересным, возьмём, к примеру, физ-
культуру. Она никогда не была скучной!

Даниил Пирогов: Конечно же, друзья 
из моей группы, со всеми было интерес-
но учиться.

- Какое, на Ваш взгляд, самое луч-
шее мероприятие в ОМЛ?

Юлия Щёголева:  «Кругосветка», а 
ещё «Мисс и Мистер ОМЛ». Меропри-
ятия вносят разнообразие в учебный 
процесс, развивают наши творческие 
способности.

Даниил Чугунов: Кругосветка, очень 
интересная идея, и можно узнать о на-
шем мире много нового.

Даниил Пирогов: Кругосветка, можно 
в воображении побывать в разных стра-
нах. Это необычный и интересный опыт. 

Виктория Мацак: Студенческая кру-
госветка, с удовольствие принимала в 
ней участие.

- Расскажите про самые сложные и 
самые лёгкие периоды учёбы.

Виктория Мацак: На всех предметах 
мне сложно давались выступления с 
презентациями, когда нужно выйти и 
что-то рассказать.

Юлия Щёголева:  Самым лёгким был 
первый курс, а самым сложным - конец 
второго курса при сдаче зачётов.

- Ваши пожелания будущим студен-
там ОМЛ.

Юлия Щёголева:  Трудитесь, труди-
тесь и ещё раз трудитесь!

Даниил Чугунов: Фотографируйте 
работы перед тем, как отдавать их учи-
телям. В жизни пригодится!

Виктория Мацак: Желаю сдавать всё 
вовремя. Гораздо сложнее возвращать-
ся в прошлую тему во время изучения 
следующей. Не повторяйте эту самую 
распространённую ошибку.

алЕксЕй БЕлоусов

варвара владИМИрова

ПолИна руМянцЕва 
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- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его так 
любите?

- Какие преподаватели Вам запомни-
лись и почему?

Полина Румянцева: Андрей Вячеславо-
вич всегда нас найдёт, чтоб отправить на 
соревнования! Он хорошо с нами общался. 
Также Алина Витальевна и Ирина Сергеев-
на - наши лучшие учителя.

Алексей Белоусов: Спец.предмет мне 
нравится за то, как его рассказывает Ан-
типов Андрей Сергеевич. Он умеет под-
робно рассказать, а главное, всё понятно. 
Алина Витальевна всегда готова прийти на 
помощь, с каждым студентом возилась, 
чтобы понял все и запомнил. Это дорого-
го стоит! Андрей Вячеславович научил нас 
выносливости, научил любить спорт, за это 
отдельно ему спасибо. Спорт всем сейчас 
нужен.

Варвара Владимирова: Из всех учите-
лей мне больше всего запомнились Бонда-
ренко Алина Витальевна, так как она всегда 
помогала и поддерживала нас в любых 
начинаниях, и Антипов Андрей Сергеевич, 

потому что он всё очень понятно рассказы-
вал и помогал, когда что-то не получилось

- Что интересного было на уроках и на 
практике?

Алексей Белоусов: За время прохожде-
ния практики научился новому и интерес-
ному, полезному.

- Какое, на Ваш взгляд, самое лучшее 
мероприятие в ОМЛ?

Полина Румянцева: Я думаю, это «Кру-
госветка», было интересно наблюдать, как 
разные группы представляют выбранную 
страну.

- Ваши пожелания будущим студентам 
ОМЛ.

Полина Румянцева: Наверное, пожелаю 
им удачи и терпения, а главное, никогда не 
пропускать практику!     
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ЕвГЕнИя сМИрнова 

алЕксанда зайнудИнова 

ПолИна косыГИна

ЕвГЕнИя астраткова 

Макарова анастасИя 

ЭлИна урМанова 

дарья снарская

421 
г р у п п а

422 
г р у п п а- Расскажите про Ваших друзей из 

ОМЛ.

Евгения Смирнова: Ребята у нас 
классные, ведь они давали мне спи-
сывать! Дай бог им здоровья. 

- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его 
так любите?

Элина Урманова: Мой самый лю-
бимый предмет — это практика. Не 
люблю теорию)Евгения Смирнова: 
Я обожала физкультуру, потому что 
сдавала её после занятий! Это не 
самый удобный вариант для пре-
подавателей, повторять опасно для 
аттестации...

- Какие преподаватели Вам за-
помнились и почему?

 Полина Косыгина: Больше всего я 
уважаю нашего мастера по практике 
Владимира Алексеевича. Он всегда 
к нам был очень добр, относился с 
пониманием и всегда помогал во 
всем. Ему никогда не сложно было 
объяснить неусвоенную информа-
цию 100 раз, он всегда до последнего 
занимался с каждым студентом, что-
бы получить результат. Он давал нам 
и знания, и поддержку, и хорошее 
настроение. Также отдельная благо-
дарность нашему старшему мастеру 
и куратору Марине Вячеславовне. 
Мы были не простой группой, часто 
выводили её из себя, но несмотря на 
это, она всегда тянула нас каждый год 
и помогала разбираться с долгами.

Евгения Смирнова: Каждому учи-
телю хочу сказать огромное спасибо, 
ведь мы были совершенно непослуш-
ны и неуправляемы. Марина Вячес-
лавовна, вы невероятная, вы делали 
для нас все, спасибо!

Элина Урманова: Мне запомни-
лись Сергей Алексеевич, Владимир 
Алексеевич и Марина Вячеславовна. 
Они очень отзывчивые и добрые, 
всегда нам помогали. А ещё у них 

очень большое терпение, раз смогли 
нас выдержать эти 4 года. Огромная 
благодарность им за это!

- Какое, на Ваш взгляд, самое луч-
шее мероприятие в ОМЛ?

Элина Урманова: На мой взгляд, 
лучшее мероприятие – это обед!

Евгения Смирнова: Я запомнила 
очень тёплую и семейную атмосферу 
на практике. Наши мастера относились 
к нам, как к своим детям. Это дорогого 
стоит. 

- Расскажите про самые лёгкие и 
самые сложные периоды учёбы.

Полина Косыгина: Самый сложный 
период учёбы - 2 курс. Пора, когда 
нужно было сдавать много экзаме-
нов по разным предметам. Вдобавок, 
пришла пандемия, и много времени 
мы провели дома. Самый лёгкий для 
меня период учёбы - 4 курс. Довольно 
быстро и легко дался этот год, да и на-
писание диплома оказалось легче, чем 
я думала, благодаря помощи наших 
преподавателей.

Евгения Смирнова: Самый сложный 
период — написание диплома. Он бу-
дет мне сниться в страшных снах. Зато 
очень бодрит.

Элина Урманова: Самый сложный 
период в учёбе — это написание ди-
плома и ждать даты защиты, а самый 
лёгкий – это первый и второй курсы.

- Расскажите о смешном или нео-
бычном случае, связанном с ОМЛ.

Евгения Смирнова: Посещение 
нами столовой - отдельная история. За 
одним столом могло быть съедено 10-
12 порций. Не знаю, смешно это или 
нет, но я всегда умилялась. 

- Ваши пожелания будущим студен-
там ОМЛ.

Евгения Смирнова: Будущие студен-
ты, обязательно ходите на пары, даже 
если лень, даже если проспали!

Полина Косыгина: Будущим студен-
там я советую вовремя сдавать все ра-
боты, чтобы не бегать в конце каждого 
года с долгами, а также уважать своих 
преподавателей и мастеров, чтобы не 
возникало сложностей с учёбой. 

Элина Урманова: Будущим студен-
там хочу сказать только одно. Слушай-
те преподавателей, когда они говорят 
писать диплом заранее, не пишите в 
последние сроки. Это вас спасёт!
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- Расскажите про Ваших друзей 
из ОМЛ.

Дарья Снарская: Друзья в ОМЛ 
- это староста нашей выпускной 
группы, Астраткова Евгения, дру-
жим ещё со школы, хоть и пришли 
в разные года: она в 9 класс, а я 
уже на первый курс через год. Мы 
все равно в одной группе, и все так 
же дружим. Лиза Платонова, тоже 
наша одногруппница, с удоволь-
ствием с ней общаемся. Стоит от-
метить и младший курс, Василису 
Ковалёву, учащуюся 222 группы. 
Мы хорошие подружки.

Александра Зайнудинова: Моей 
лучшей подругой в ОМЛ была Лена 
Рыбина, мы вместе участвовали в 
волонтерских проектах, например, 
Добропочта.

Анастасия Макарова: Мои дру-
зья в ОМЛ – это мои одногруппники! 

- Назовите свой самый люби-
мый предмет и расскажите, за что 
Вы его так любите?

Евгения Астраткова: Моими лю-
бимыми предметами были физика 
и астрономия. Они дают возмож-
ность изучить и понять процессы, 
происходящие в мире, глобально 
расширяют мировоззрение. 

Дарья Снарская: Мой самый лю-
бимый предмет - Искусство (МХК). 
На этом предмете я словно вдох-
новлялась и наполнялась силами 
для творчества. После этих уроков 
я была готова творить, заниматься 
творчеством, к примеру, разноо-
бразить изготовление книги.

Анастасия Макарова: Мой люби-
мый предмет – физкультура. Мне 
очень нравилось катание на лыжах.

Александра Зайнудинова: Было 
интересно узнать все тонкости про-
фессии «переплётчик» и увидеть, 
как делают разные печатные изда-
ния. Особенно интересно сделать 
их своими руками.

- Какие преподаватели Вам за-
помнились и почему?

Анастасия Макарова: Мне за-
помнились Вита Витальевна, Юлия 
Витальевна, Татьяна Владимировна 
и Вера Николаевна.

 Дарья Снарская: Все запомни-
лись по-своему. У каждого своя 
индивидуальность и свои коронные 
фразы. 

Евгения Астраткова: Гришина 
Татьяна Владимировна (преподава-
тель спец. предметов) - научит, как 
грамотно организовать своё дело, 
расскажет обо всех процессах про-
изводства. Также она помогает с 
профессиональными конкурсами, 

подскажет, как выполнить работу 
на высшем уровне.

Тарасова Ольга Анатольевна (пре-
подаватель физкультуры) - помимо 
хорошей физической подготовки, 
она давала нам дельные советы по 
сохранению своего физического 
здоровья, а также новые познания 
и духовное наставничество.

Тарасова Юлия Витальевна - че-
ловек, который научил нас любить 
свою работу, а самое главное - де-
лать ее качественно, без лишних 
движений (что очень важно в лю-
бом производстве)!

Волок Валентина Ивановна - 
преподаватель, который умеет за-
интересовать своим предметом, 
объяснить доступно и качественно. 
С душой относится к своим предме-
там, заинтересована в расширении 
кругозора студентов. 

Александра Зайнудинова: Пре-
подавателей запомнила всех, и 
всем очень благодарна за нелёгкий 
и благородный труд.

- Какое, на Ваш взгляд, самое 
лучшее мероприятие в ОМЛ?

Евгения Астраткова: Студенче-
ская кругосветка. Во время подго-
товки можно погрузиться в куль-
туру другой страны. Всегда ярко, 
весело и познавательно.

Анастасия Макарова: День 
учителя!

Александра Зайнудинова: 
Для меня все мероприятия были 
замечательные!

- Расскажите о смешном или 
необычном случае, связанном с 
ОМЛ.

Евгения Астраткова: Для меня 
самым необычным событием 
ОМЛ была поездка в Лугу на «Па-
триотический слёт». Возможность 
посетить один из городов России 
и весело провести время, познако-
миться с новыми людьми. 

Дарья Снарская: Был один слу-
чай на втором курсе, мы поехали в 
Лугу, и в столовой наша группа со-
бирала и хлеб, и масло. Почему-то 
этот момент особенно запомнился.

Анастасия Макарова: Мне всё 
было интересно.

- Ваши пожелания будущим сту-
дентам ОМЛ.

Анастасия Макарова: Желаю 
сил и терпения!

Евгения Астраткова: Будущим 
студентам я желаю выбрать про-
фессию себе по душе и вклады-
ваться в своё дело на все 100%. И, 
конечно же, сдавать все вовремя.

- Расскажите про Ваших друзей из 
ОМЛ.

Алексей Байдалин: За время учёбы 
в ОМЛ у меня появился настоящий 
друг. Нам всё всегда интересно, не-
давно у нас была поездка в Москву на 
машине – решение пришло внезапно, 
просто захотелось посмотреть. 

Кирилл Нестеров: Александров Вла-
дислав и Соколов Всеволод – ребята, 
с которыми я поступил в ОМЛ и ока-
зался в одной группе. На первом курсе 
мы первое время особо не общались. 
Общение началось после того, как мы 
стали учувствовать в соревнованиях 
по физкультуре. Стали общаться, ре-
шать, как быть с очередной контроль-
ной по физике/химии) Разговаривали 
на переменах и после уроков, кто чем 
занимается и увлекается. Дома созва-
нивались, чтобы поиграть в какую-ни-
будь онлайн игру. Отучившись в лицее, 
вместе думаем, куда поступать даль-
ше. Рад, что, отучившись, приобрёл 
не только образование, но и хороших 
друзей!

Всеволод Соколов: Мои друзья в 
ОМЛ весёлые, жизнерадостные, всег-
да выручают в трудную минуту! Я уве-
рен, что мы будем общаться с Владом 
и Кириллом ещё много лет после окон-
чания ОМЛ.

- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его 
так любите?

Кирилл Нестеров: Любимым пред-
метом был «Процессы печати», ко-
торый вёл Чижевский Кирилл Ана-
тольевич. Предмет был интересным, 
преподаватель замечательно его влл, 
развлрнуто отвечал на интересующие 
вопросы.

Всеволод Соколов: Мне больше 
всего понравилась астрономия, сам 
предмет потому, что меня очень силь-
но интересует космос и всё, что с ним 
связано.

- Какие преподаватели Вам запом-
нились и почему?

Всеволод Соколов: Из преподава-
телей хочу отметить Татьяну Владими-
ровну. Замечательный человек!

Кирилл Нестеров: Татьяна Влади-
мировна, наш классный руководитель 
и преподаватель профильных предме-
тов. Эуфер Мария Вадимовна - пре-
красный преподаватель английского 
языка, самый позитивный человек в 
лицее)) Трещев Андрей Вячеславович - 
хороший преподаватель, добрый и от-
зывчивый человек.

Алексей Байдалин: Учитель физ-
культуры, Андрей Вячеславович – он 
весёлый, мне запомнились игры в 
футбол. Ещё Чижевский Кирилл Ана-
тольевич нам помогал всё время, осо-
бенно во время написания диплома.

- Что интересного было на уроках и 
на практике?

Алексей Байдалин: Я освоил про-
фессию, в будущем она мне пригодит-
ся. Мне ещё предстоит выбрать место 
работы.

- Какое, на Ваш взгляд, самое луч-
шее мероприятие в ОМЛ?

Кирилл Нестеров: Самое весёлое 
мероприятие – «Весёлые старты». Со-
брать команду было трудно, но зато 
было интересно проверить себя.

Всеволод Соколов: Я участвовал в 
«Кругосветке» на первом или втором 
курсе, сначала было некомфортно, 
очень стеснялся. Потом, когда друзья 
предложили сделать костюм, меня это 
заинтересовало и я взялся за разра-
ботку моделей. В итоге мы выступили 
с этими костюмами на городском кон-
курсе «Планета моды» и заняли при-
зовое место. Было забавно наблюдать, 
как мои одногруппники танцевали в 
этих костюмах.

- Ваши пожелания будущим студен-
там ОМЛ. 

Всеволод Соколов: Я желаю буду-
щим студентам усердно учиться и до-
биваться в жизни того, чего вы хотите!

Алексей Байдалин: Учитесь при-
лежно. Главное, чтобы было желание 
учиться!

кИрИлл нЕстЕров алЕксЕй БайдалИнвсЕволод соколов
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- Расскажите про Ваших друзей из 
ОМЛ.

Полина Шубкина: У нас вся группа очень 
дружная, я дружу со всеми ребятами.

Кристина Христенко: Друзья добрые, 
отзывчивые, понимающие, веселые и про-
сто оторвы!

Екатерина Ткаченко: Про моих друзей 
слишком много чего хотелось бы рас-
сказать, все они невероятно яркие, креа-
тивные и уникальные люди, с каждым из 
которых у меня связано множество пре-
красных воспоминаний, очень дорогих и 
незабываемых.

Сандра Ковалёва: Когда я подавала до-
кументы в ОМЛ, очень переживала, что не 
смогу найти общий язык с людьми, с кото-
рыми буду учиться Но 1 сентября мне сра-
зу стало ясно, что с этими девочками мы 
очень сблизимся. У нас безумно дружная 
группа, ещё ни в одном учебном заведении 
у меня не было такого замечательного кол-
лектива! А про учителей и слов не хватает, 
чтобы передать, какие они профессиона-
лы на работе и прекрасные люди в жизни. 
Во время обучения я получала колоссаль-
ное удовольствие от предметов. Занима-
ясь фотографией, я поняла, что нахожусь 
на своём месте и занимаюсь любимым 
делом.

- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его так 
любите?

Полина Шубкина:  Мой любимый пред-
мет - основы фотографии и техника и тех-
нология фотосъемки, потому что я люблю 
цифровую фотографию и всё, что с ней 
связано.

Екатерина Ткаченко: Сложно выде-
лить какой-то один предмет, потому что 
на каждом уроке, благодаря чудесной 
компании, мы находили множество ин-
тересных и забавных вещей, с каждым 
из преподавателей у нас складывались 
радушные и спокойные отношения, в ко-
торых мы могли свободно творить и раз-
виваться и делать все это с невероятным 
удовольствием. 

Кристина Христенко: Практика по лабо-
ранту. Я обожаю составлять растворы и де-
лать что-то новое благодаря аналоговому 
процессу обработки фото.

- Какие преподаватели вам запомни-
лись и почему?

 Кристина Христенко: Все. Да, все. Для 
меня каждый преподаватель сделал мно-
гое, каждый дал мне знания и ценные 
уроки, советы. Они все для меня важны и 
выделять одно или нескольких не хочется, 
запомнился каждый.

Полина Шубкина: Илья Григорьевич - 
самый весёлый преподаватель во всем 
ОМЛ! Елена Виталиевна - всегда поможет, 
расскажет и порадуется нашим победам. 
Иван Викторович - самый лучший мастер, 
без него Ф-2 была бы не Ф-2. Да и вооб-
ще весь преподавательский состав очень 
классный. Мы всех очень любим!

- Что интересного было на уроках и на 
практике?

 Полина Шубкина: интересные выезд-
ные практики, развивают насмотренность.

Кристина Христенко: Создание чего-то 
нового, своего и неповторимого. Раскры-
тие новых границ. Для меня всегда было 
круто и весело, когда мы объединялись и 
делали что-то вместе, обсуждали или про-
сто чувствовали один вайб.

- Расскажите про Ваших друзей из 
ОМЛ.

Кристина Февралёва: Мои друзья 
уже выпустились из ОМЛ, но я всё равно 
продолжаю с ними общаться. Тошпулатов 
Абу, Губанов Марим, Даша Хазова, Миша 
Романов, Максим Львов и Полина Ивано-
ва. Все, как один, могли поддержать или 
рассмешить меня. Было прикольно соби-
раться вместе и общаться на переменках.

- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его 
так любите?

Кристина Февралёва: Мой любимый 
предмет – математика, так как я люблю 
размышлять. Когда остаёшься один на 
один с собой и решаешь задачки одну за 
другой, это увлекает.

Тимур Камальдинов: Все профиль-
ные предметы по графическому дизайну. 
Сейчас я оцениваю свой уровень выше 
среднего, знаю, к чему стремиться.

- Какие преподаватели Вам запомни-
лись и почему?

 Тимур Камальдинов: Беленко Екате-
рина Алексеевна запомнилась мне своей 
добротой, профессионализмом и стрем-
лением помочь нам в любой сложной 
ситуации. Бодыкин Ярослав Гарольдович 
был нашим преподавателем два года, 
за это время он передал нашей группе 
огромное количество полезных навыков 
по графическому дизайну. Настоящий 
профессионал своего дела. А ещё он 
добродушный и открытый человек, ко-
торый может дать ценный совет. Зудина 
Надежда Михайловна – невероятно ком-
фортный в общении человек, очень яркая 
и запоминающаяся личность. Огромное 
ей спасибо за всё, что она сделала для 
нашей группы.

Кристина Февралёва: Надежда Ми-
хайловна, добрая, отзывчивая, всегда 
поможет и подскажет. Прекрасный пре-
подаватель, всё доступно и легко объ-
ясняет. Её любимая фраза: «Пупсики!» 
Замечательный преподаватель - Ярослав 
Гарольдович, настоящий профессионал 
своего дела. Умел правильно донести до 
нас свои мысли, хорошо объяснял, что 

нужно сделать. Благодаря ему я узнала 
не только много стилей (готика, винтаж, 
лаунж, модерн), но и откуда они пришли, 
их историю. Одновременно вёл урок и 
рассказывал историю дизайна. Было 
очень интересно и познавательно. Сергей 
Викторович тоже классный, позитивный, 
энергичный, весёлый, подбадривающий. 
Патриот нашей страны.

- Какое, на Ваш взгляд, самое лучшее 
мероприятие в ОМЛ?

Кристина Февралёва: Наверное, са-
мое лучшее мероприятие – это «Кру-
госветка!»   Ещё запомнился конкурс 
«Мисс и Мистер ОМЛ», но с «Кругосвет-
кой» он не сравнится. 

Тимур Камальдинов: Выделить одно 
мероприятие довольно сложно, каждое 
по-своему уникально, но особенно мне 
запомнились спортивные мероприятия и 
выезды на различные выставки, связан-
ные с искусством. 

- Расскажите про самые лёгкие и са-
мые сложные периоды учёбы.

Кристина Февралёва: Самые легкие 
периоды были на первом и втором кур-
сах, самые сложные – на третьем и чет-
вёртом. Одни экзамены, совсем нет вре-
мени для отдыха. 

Тимур Камальдинов: Первый год обу-
чения проходил непривычно, так как по-
сле выпуска из школы было сложно зна-
комиться с новым коллективом. Вместе 
с моими одногруппниками мы прошли 
долгий и интересный путь. Тяжелее всего 
пришлось в конце четвёртого курса из-
за мыслей о том, что все, с кем я успел 
познакомится и наладить хорошие отно-
шения, в скором времени разлетятся в 
разные стороны.

- Ваши пожелания будущим студентам 
ОМЛ.

Тимур Камальдинов: Я пожелаю боль-
ше узнавать об окружающем мире, по-
знавать себя, искать свой путь в жизни в 
будущем и в настоящем.

Кристина Февралёва: Будущим сту-
дентам можно пожелать ни пуха, ни пера! 
Учитесь, «к чёрту» не поможет))

ЕкатЕрИна ГИнзБурГ

крИстИна хрИстЕнко

ПолИна ШуБкИна

сандра ковалёва

ЕкатЕрИна ткаЧЕнко

крИстИна ФЕвралЕва тИМур каМальдИнов
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анастасИя донЧук

ЕкатЕрИна ГотМанова
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- Расскажите про Ваших друзей из ОМЛ.

Анастасия Дончук: Мне очень повезло с груп-
пой, многие были достаточно отзывчивыми, 
помогали в случаях необходимости, в целом 
создавали позитивную атмосферу.

- Назовите свой самый любимый предмет и 
расскажите, за что Вы его так любите?

Екатерина Готманова:  Мне больше всего 
понравился предмет «Основы техники и техно-
логии фотосъёмки», потому что именно на этом 
предмете «развязывались руки» и проявилась 
свобода творчества.

Анастасия Дончук: Наверное, один из люби-
мых предметов — «Основы техники и техно-
логии фотосъёмки». Нам достаточно подробно 
рассказывали, как сделать лучше и чего точно 
делать не стоит)) Если у нас не получалось — 
помогали с модификацией идеи и с техниче-
ским улучшением качества изображения.

- Какие преподаватели Вам запомнились и 
почему?

Анастасия Дончук: Из преподавателей за-
помнились Букарева Наталья Евгеньевна и Шу-
строва Елена Виталиевна.  Они вкладывали в 
нас много времени и сил, объясняя различные 
моменты в техническом и творческом планах. 
Из мастеров Воронов Иван Викторович, он 
проводил с нами значительную часть обучения, 
помогал с визуальными аспектами съёмок, по-
следующей постобработкой. 

Екатерина Готманова: Сложно выделить ко-
го-то одного, но больше всего мне запомнились 
три преподавателя: это Наталья Евгеньевна, 
которая давала свободу творчеству и поддер-
живала его; Иван Викторович, который мог рас-
смешить и рассказать что-нибудь интересное 
из сферы фотографии; и Елена Витальевна, 
которая давала полезные советы на предмете 
«Основы фотографии».

- Что интересного было на уроках и на 
практике?

Анастасия Дончук:  Целью моего поступле-
ния в ОМЛ было получение навыков в студийной 
съёмке. Поэтому бульшая часть материала была 
мне интересна.

- Какое, на Ваш взгляд, самое лучшее ме-
роприятие в ОМЛ?

Екатерина Готманова: Больше всего запом-
нился конкурс «Мистер и Мисс ОМЛ», такое 
мероприятие я встретила впервые в этом ли-
цее. Его особенностью было то, что студенты из 
разных групп и разных курсов объединялись в 
пары для создания видеоролика и выступления 
на сцене.

- Расскажите о смешном или необычном 
случае, связанном с ОМЛ.

Екатерина Готманова: На конкурсе «Мисс и 
Мистер ОМЛ» я помогала своей одногруппнице, 
играя роль матушки Готель по теме мультфиль-
ма «Рапунцель». Когда я пела песню, случайно 
наступила на подол своего длинного платья, и 
неожиданно для всех и для себя упала прямо на 
сцене. Все начали смеяться, но я, не обращая на 
это внимания, продолжила петь, хотя мне самой 
было безумно смешно. Очень не хотелось под-
водить ребят, и в борьбе со смехом я всё-таки 
закончила это выступление! 

- Расскажите про самые сложные и самые 
лёгкие периоды учёбы.

Анастасия Дончук:  Самыми легкими, скорее 
всего, были именно процессы съёмок. Я очень 
люблю погружаться в работу фотографа, когда 
полностью отдаёшь себя творчеству. Сложными 
— те моменты, когда тяжело было придумать 
идею под какую-то конкретную тему съёмки.

- Ваши пожелания будущим студентам ОМЛ. 

Анастасия Дончук:  Если вы пришли сюда 
за знаниями, а не за документами об образо-
вании, то процесс обучения будет интересным 
и увлекательным. Если же только за тем, чтобы 
получить диплом — и вам, и преподавателям 
придётся достаточно тяжело. Главное, чтобы то, 
чем вы занимаетесь, приносило удовольствие!

Екатерина Готманова: Хочу пожелать буду-
щим студентам успехов в своих начинаниях, 
любите своё дело и тогда у вас всё получится!

- Какое, на ваш взгляд, самое лучшее 
мероприятие в ОМЛ?

Виктория Эварт: Я считаю, что лучшим 
мероприятием в ОМЛ был «День перво-
курсника», это замечательный концерт, на 
котором выступали первокурсники. Я уви-
дела, что со мной учатся такие интересные 
и творческие люди и стала чувствовать 
себя уверенней. Было очень интересно 
смотреть на выступление выпускницы 
Софии Бутрий на концерте «Празднич-
ный февромарт», девочка действительно 
постаралась и даже приготовила подарок 
для одного зрителя из зала, который ос-
мелился выйти к ней.

Полина Шубкина: Мероприятие, посвя-
щенное рассказам о ВИЧ и СПИД. Очень 
важная тема, раньше я считала, что она 
табуирована в нашем обществе.

Кристина Христенко: Для меня запом-
нился «День первокурсника» , было слож-
но, но очень весело, мы много работали, 
справились и запомнились ОМЛ!

- Расскажите о смешном или необыч-
ном случае, связанном с ОМЛ.

Полина Шубкина: Иногда, когда наша 
группа была голодная, мы приходили и 
просили еду у работников столовой))

Екатерина Ткаченко: Смешных и нео-
бычных случаев было невероятное мно-
жество. Каждая съёмка превращалась в 
шоу, от создания средневекового костюма 
из листа ватмана, медицинского халата и 
куска ткани до страшилок во мраке лабо-
ратории, мы заваривали доширак в стака-
не, играли в фотошопе и бесконечно гуля-
ли по городу!

- Расскажите про самые сложные и са-
мые лёгкие периоды учёбы.

Кристина Христенко: Практика ока-
залась для меня самой простой, на моё 
удивление. Самым сложным для меня 
стал конец первого полугодия. Приходи-
лось выполнять много работ, я еле справ-
лялась, но прошла этот этап и рада, что 
дошла до конца.

- Ваши пожелания будущим студентам 
ОМЛ. 

Екатерина Ткаченко: Хотелось бы по-
желать будущим студентам самых друж-
ных и лёгких коллективов, как у нас. Для 
этого каждому нужно приложить усилие, 
не бояться друг друга, быть открытыми и 
позитивными и принимать каждого таким, 
какой он есть.

Виктория Эварт: Будущие студенты, 
желаю вам не волноваться. Всё, что нуж-
но — это любить то, что вы делаете, тех, 
кто вас окружает, и всё будет хорошо! Не 
бойтесь свободно проявлять себя в твор-
честве и экспериментировать, но, конеч-
но, не стоит забывать ориентироваться на 
советы наших учителей.

Кристина Христенко: Будьте уверены, 
терпеливы и открыты новым границам, и 
у вас всё получится!

Полина Шубкина: Не советую читать от-
зывы в интернете про ОМЛ. Когда я сама 
поступала сюда - очень боялась попасть в 
плохое учебное заведение. Когда поступи-
ла - была приятно удивлена. Я попала в 
хороший лицей!

Сандра Ковалёва:  Действительно хо-
чется посоветовать это место для обуче-
ния. Здесь можно найти прекрасных дру-
зей, которым интересны темы искусства 
и фотографии; замечательных учителей, 
которые смогут всему научить, ответить 
на все ваши вопросы и всегда протянут 
свою руку помощи; интересные предметы 
и весёлые мероприятия, на которых мож-
но проявить себя, свои таланты.

- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его так 
любите?

Дарья Романова: Каждый преподаватель 
и каждый предмет мне дали максимум поль-
зы и знаний, поэтому сложно выделить что-
то одно. Любимых предметов нет, больше 
всего нравились практические занятия.

Алёна Волощук: Больше всего мне нра-
вится практика, по всем предметам. В ла-
боратории своя особая атмосфера, в студии 
своя.

Татьяна Козырева: Основы ретуши и 
компьютерного дизайна фотографических 
изображений. Люблю, за то, что можно 
много интересного узнать, открыть свои 
способности.

- Какие преподаватели Вам запомни-
лись и почему?

Татьяна Козырева: Румянцева Елизавета 
Денисовна, Атомный Эл Юрьевич, Воронов 
Иван Викторович, Михачёв Илья Григорье-
вич, Рудаков Валерий Юрьевич. Они как 
одна большая семья, очень отзывчивые и 
прекрасные люди, интересно объясняют ма-
териал и преподносят знания.

Дарья Романова: Больше всего запом-
нились мой мастер Атомный Эл Юрьевич, 

Румянцева Елизавета Денисовна и Михачёв 
Илья Григорьевич. Они научили меня пони-
мать, что преподаватели такие же люди, как 
и студенты; огромная благодарность им за 
то, что проявили к нам максимум понима-
ния и терпения. Это те преподаватели, кото-
рые знают свое дело и могут заинтересовать.

Алёна Волощук: Конечно же, наш ма-
стер — Атомный Эл Юрьевич. К нему всег-
да можно подойти с любым вопросом и он 
подскажет, не холодно и сухо, а вникнув в 
проблему.

- Какое, на Ваш взгляд, самое лучшее 
мероприятие в ОМЛ?

Алёна Волощук: Считаю, что главные ме-
роприятия лицея — день первокурсника и 
выпускной. У нас за один год сразу два глав-
ных мероприятия)

Татьяна Козырева: Новогодние поне-
дельники в ОМЛ. Когда в декабре каждый 
понедельник студенты приходили в лицей 
или кигуруми, или во всём блестящем, или 
в одежде новогодней расцветки. Мне очень 
понравилось, что эту мою идею в ОМЛ во-
плотили в жизнь!

Дарья Романова: Увы, мне довелось не 
так много участвовать во внеурочной жизни 
лицея. Но мне запомнилась атмосфера пер-

вой линейки, когда все ещё никого не знают 
и ходят взад-вперёд, как потерянные котята, 
а также подготовка в выпускному и сдаче ди-
плома, когда все в одной дружной команде 
по максимуму стараются помочь друг другу.

- Расскажите о смешном или необычном 
случае, связанном с ОМЛ.

Татьяна Козырева: Коллективная практи-
ка - очень весело и смешно!

Дарья Романова: Смешных случаев, кото-
рые можно было бы рассказать, я не помню, 
но фраза Михачева «звучит как праздник!» 
запомнится ещё надолго.

- Ваши пожелания будущим студентам 
ОМЛ.

Дарья Романова: Определитесь, чего Вы 
реально хотите, и научитесь заботиться о 
себе и своём окружении.

Алёна Волощук: Учиться, учиться и ещё 
раз учиться! Обстоятельства, конечно, бы-
вают разные, но нагнать программу всегда 
можно. 

Татьяна Козырева: Не бояться показать 
себя, не бояться камеры и людей, которые 
вас окружают, это не школа, тут взрослые 
люди. Идите к своей мечте и не бойтесь 
экспериментов!

алёна волоЩук татьяна козырЕвадарья роМанова
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- Назовите свой самый любимый 
предмет и расскажите, за что Вы его 
так любите?

Даниил Подковырин:  Мой люби-
мый предмет – «Основы фотогра-
фии», потому что на этом уроке была 
практика, а мне больше нравится фо-
тографировать и познавать что-то но-
вое, нежели скучные теории.

Валентина Карцева: Больше всего 
мне понравились «Технология авто-
матизированной проявки и печати» и 
занятия по ретуши — они оба стоят 
для меня на первом месте. В первом 
случае — огромное количество инте-
ресной и неизведанной ранее теории, 
чертежи, расчеты; а во втором — 
множество занятной именно практи-
ки, которая очень пригодилась мне в 
дальнейшей работе. Сама атмосфера 
на занятиях была максимально дру-
жеской благодаря преподавателям.

Татьяна Белых: Мой любимый пред-
мет «Основы технологии обработки 
фотоматериалов». С самого начала 
года, когда я только вошла в лабора-
торию, мир аналоговой фотографии 
поразил меня своей загадочностью, 
и, несомненно, своей непосредствен-
ной причастностью к искусству. Фо-
тограф-лаборант в моём понимании 
скорее художник, режиссёр, дизайнер, 
нежели просто технолог, умеющий 
проявлять плёнку и печатать с неё фо-
токарточки. В лаборатории я чувствую 
себя спокойно, появляется ощущение 
медитации. Тёмно-красный свет и звук 
льющейся воды очень успокаивают и, 
как ни странно, вдохновляют меня

Олег Байпаков: Мой любимый 
предмет в ОМЛ – это ОТОФ («Осно-
вы технологии обработки фотомате-
риалов»). Люблю его за кажущуюся 
сложность изучаемых тем, но слегка 
углубившись, например, в параметр 
спектральной чувствительности фо-
топлёнки, вдруг окажется, что это не 
только очень интересно, но и не за-
ключает в сущности ничего сложного.

- Расскажите о смешном или нео-
бычном случае, связанном с ОМЛ.

Валентина Карцева: Самым нео-
бычным за время учебы в лицее, по-
жалуй, можно назвать то, как летело 
здесь время за учебной и внеучебной 
деятельностью. Никогда бы не поду-
мала, что творчество настолько сбли-
жает совершенно незнакомых людей, 
что они дышат и живут одним. Мы 
проводили очень много времени в 
лицее, занимаясь не только учебными 
дисциплинами, но и проводя съемки 
для различных мероприятий, которых 
тут великое множество.

Татьяна Белых: Эта история о чело-
веке, который очень меня вдохновил. 
Однажды я, как обычно, спешила на 
урок, зашла в лицей, поздоровалась 
с охранниками, и тут один из них мне 

говорит: «О, вот, наш будущий гений 
фотографии». Я удивлённо огля-
нулась, может, это сказали не мне? 
Улыбнулась и переспросила, на что 
получила ответ: «Да, это я про тебя. 
Все-все увидят, через несколько лет 
тебя будут везде показывать, в рекла-
ме, по телевизору». Я ещё раз спроси-
ла, почему охранник так решил, хотя 
даже не видел моих фотографий, на 
что он ответил: «Я не знаю. Просто 
мне так кажется».

Олег Байпаков: Не могу подобрать 
самого забавного случая, но зато го-
тов поделиться очень интересным на-
блюдением, которое совершил в ком-
нате мастеров №325. В самом начале 
года я обратил внимание на одинокий 
ржаной сухарик, лежащий на столе у 
моего мастера производственного об-
учения Эла Юрьевича в течение всего 
учебного года вплоть до мая. Каждый 
раз, когда я появлялся в кабинете, об-
ращал на него внимание. В один мо-
мент он исчез, будто бы его никогда 
не существовало, хотя, возможно, 
он просто ушёл куда-то далеко, где в 
данный момент чувствует себя нуж-
ным… Или на соседний стол Валерия 
Юрьевича)

- Какие преподаватели вам запом-
нились и почему?

Даниил Подковырин:  Больше всего 
запомнился, конечно, же Эл Юрьевич, 
потому что он наш мастер производ-
ственного обучения и был с нами от 
начала и до конца. Он харизматичный, 
талантливый и лучший мастер на пла-
нете! Также мне запомнились Илья 
Григорьевич и Иван Викторович, эти 
два преподавателя не дают заскучать, 
всегда поддерживают отличное на-
строение)) Без них было бы скучно, а 
ещё они часто давали ценные советы.

Олег Байпаков: Больше всего за-
помнился, помимо Эла Юрьевича, 
Иван Викторович — преподаватель 
ретуши. Стоит лишь немного задер-
жаться в лицее, как он начинает про-
водить свои замысловатые экспери-
менты в лаборатории, например, с 
проявкой отпечатка из камеры боль-
шого формата с обращением. Вооб-
ще он очень душевный, порой сильно 
занятой человек, с которым увлека-
тельные беседы могут затягиваться на 
многие часы.

Татьяна Белых: Конечно же, Атом-
ный Эл Юрьевич, наш мастер произ-
водственного обучения! А из препо-
давателей по предметам — Воронов 
Иван Викторович и Михачёв Илья 
Григорьевич. Это те преподаватели, с 
которыми уроки пролетали незамет-
но. Интересная подача материала, 
возможность задать любой вопрос, 
если тебе что-то непонятно, помощь 
по внеурочным мероприятиям, будь 
то выставка или съёмка видео на кон-

курс — это всё про них. Очень люблю 
их втроём, и очень сильно буду по ним 
скучать. 

Валентина Карцева: Мне очень 
сложно будет выделить одного пре-
подавателя, каждый привнёс что-то 
своё. Илью Григорьевича я ценю за его 
нескончаемый позитив на занятиях и 
шутки, атмосферу поддержки. Иван 
Викторович создал свою собственную 
атмосферу в учебном кабинете — 
музыка, спокойствие, нескончаемые 
шутки и улыбки. Также нужно отметить 
нашего замечательного мастера — 
Эла Юрьевича. Он был для всей нашей 
группы и конкретно для меня строгим 
контролёром и учителем, поддержи-
вал и вдохновлял нас — умело соче-
тал в себе все эти качества. Учитывая 
его приличный запас теоретических 
знаний — на занятиях мы проходи-
ли, кажется, больше программы, но я 
ничуть об этом не жалею. Всех препо-
давателей объединяют блеск и огонь в 
глазах, с которым они работают, и это 
заметно))

- Какое, на ваш взгляд, самое луч-
шее мероприятие в ОМЛ?

Татьяна Белых: Теряюсь между 
«Кругосветным путешествием» и 
«Мисс и Мистер ОМЛ». Делать видео 
для «Кругосветного путешествия» 
было весело, тогда мы сблизились с 
одногруппниками. А на «Мисс и Ми-
стер» было и волнительно, и напря-
жённо, так как костюмы для сценки, 
сценарий и видео мы делали букваль-
но накануне. А ещё радостно, потому 
что в конце концов мы получили пер-
вое место!

Олег Байпаков: По моей скромной 
оценке, самым главным мероприяти-
ем в ОМЛ является конкурс «Мисс и 
Мистер ОМЛ». Он заключает в себе 
квинтэссенцию разнообразных зада-
ний для максимального раскрытия 
образа участников. 

Валентина Карцева: Самым глав-
ным мероприятием в лицее я считаю, 
пожалуй, «последний звонок» или вы-
пускной, как его правильно назвать, — 
мероприятие с последним концертом 
учеников. К этому моменту мы все, 
одногруппники и преподаватели, уже 
становимся одной большой семьей, 
потому наша подготовка к выпускному 
пропитана яркими эмоциями.

Даниил Подковырин:  Самое глав-
ное мероприятие лицея — это выпуск-
ное выступление, так как мы с группой 
к нему очень серьёзно готовимся и 
хотим остаться в памяти лицея на дол-
гие годы.

- Ваши пожелания будущим студен-
там ОМЛ.

Олег Байпаков: Будущим студентам 
желаю стоического терпения, Сокра-
товской рассудительности и Диоген-
ского разума.

Валентина Карцева: Пожелаю к 
концу обучения не терять тот блеск в 
глазах, что был в самом начале. Дер-
жите этот огонёк внутри себя на про-
тяжении всей учебной деятельности, 
поддерживайте его, любите творче-
ство и занимайтесь любимым делом. 
Важно окружить себя такими же пони-
мающими и чувствующими людьми — 
с ними даже дышится проще. 

Татьяна Белых: Пожелаю терпе-
ния в обучении, сил и вдохновения. 
Думаю, вдохновение — главная дви-
жущая сила творческого человека. Не 
переживайте, если что-то не получает-
ся с первого раза, некоторым вещам 
нужно время. И ещё кое-что: помните, 
что искусство субъективно. Слушайте 
советы по постановке света и компо-
зиции, слушайте советы по работе с 
моделью, обработке фотографий, но 
не слушайте необоснованной критики 
вроде «Это ужасно», «Думаю, фото-
графия – это не твоё» и так далее. Всё 
идёт от ваших мыслей о самом себе, 
так что думайте о себе хорошо. 

Даниил Подковырин:  Будущим сту-
дентам лицея пожелаю хорошо сдать 
все диф.зачёты и получить красный 
диплом))) 

валЕнтИна карцЕва олЕк БайПаков татьяна БЕлыхданИИл ПодковырИн
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